

地 元 密 着 通 信

各地区通信員のみなさんから届いた地元のできごとを紹介します！



Jimoto mitchaku
tsushin

あなたの地区ではどんなできごとがあったでしょう。ぜひチェックしてみてください！

振興計画地区別懇談会

川

保南自治会

木瀬君通信員



6

月29日、いきいき荘にて、川俣町振興計画の「地区別懇談会」が行われました。南自治会からは10名、川俣町からは5名の参加者でした。

今年度から、南小学校が統合になり地域の子供達との交流が少なくなった事への対策、中央公民館の活用、河川改修、災害時の対策等について話し合いました。

また、10年後の地域の目指すべき姿、理想の姿については、少子高齢化が進む事から、子供も大人も交流できる場所が必要との意見が出されました。



「第6次振興計画（前期）基本計画」策定に向けて、町内16地区において、懇談会が行われました。

長寿泉周辺の環境整備

小

島自治会

落合幸男通信員



6

月19日、観光の名勝「小島長寿泉」と沿道2キロメートルの環境整備を、自治会に所属する13団体、総勢60名の皆さんと実施しました。

集合場所の長寿泉前は、雲海が立ち込め、幻想的な雰囲気でした。

作業は、「沿道の草刈り班」と「花壇の整備班」に分担して、約2時間作業をしました。この道路は、通勤・通学の生活道路であり、長寿山への観光道路なので、年間を通して、沢山の人が往來します。自治会では、故郷の環境美化の維持のために、沿道、公共施設周辺などの草刈り作業などにも積極的に取り組んでいます。



夏の長寿泉にも、足を運んでみて下さいね。お待ちしております！



花いっぱい運動に感謝

大

綱木自治会

齋藤信夫通信員



6

月26日、国道349号線沿いの花壇4箇所と大綱木公民館の花壇に、自治会の保健委員を中心とした協力員が、三千本の花苗の定植を行いました。

特に349号線改良工事によって、新たに出来た広大な花壇では、手入れがしやすいように、18列もの畝にマルチを張り、一本一本丁寧に手分けして作業をしました。

今年は雨不足の天気が続いているので、水やりなどの管理も必要で、そうした皆さんのご苦勞に気が付き、一本も枯れることなく綺麗に咲いて欲しいと願う気持ちになりました。



真夏のような炎天下の中、長時間作業に携わった皆さん大変お疲れ様でした。

満開のスカシユリ

仁 井町自治会
菅野 喜好 通信員



6 月28日、大津ざる菊園のスカシユリを見てきました。二段の畑にオレンジや黄色など、色とりどり一万三千本が咲き誇っています。

枯れた葉っぱや満開を過ぎた花卉を取り除いていた大津さんに話を伺うと、この作業で栄養を球根に蓄え、秋になったら一度掘り起こして株分けした後、植え付けを行うそうです。これだけの規模を夫婦二人で行っています。同日、南幼稚園の園児14名が見学に来ました。暑い日差しの中汗びっしょりの笑顔でユリを見ていました。笑顔になるこの場所へ、皆さんもいらして見て下さい。



毎年増えているスカシユリ。今年も見事に咲き誇りました。



リニューアルしました

小 神自治会
安齋 喜美子 通信員



宝 くじ事業団の助成金事業で、小神自治会が選ばれ、その助成金で小神公民館の椅子90脚、テーブル30卓、音響設備一式など公民館の備品を3品購入し、6月22日に設置しました。

今まで、椅子とテーブルは古く重かったのですが、利用者の方々には、準備と後片づけのご不便をおかけしましたが、今度は軽くなり、使い易くスムーズに準備が出来るようになりました。音響も、今までよりも機能性に優れた物になりました。地区の皆さんに、色々な集会や自治会活動でご利用して頂きたいです。



皆さんで、大切に使いましょう！



今年もきれいに咲いています

中 央自治会
藤野 由紀子 通信員



例 年にない暑さが続いた6月下旬。国道114号線川俣バイパスにおいて、花いっぱい事業が実施されました。昨年に続き遅霜の影響で花苗の生育が遅れ、植栽できるの不安もありましたが、なんとか実施できて一安心です。休日の早朝にもかかわらず、43名の方が参加してくださいました。雑草を抜き、土をならして花を植える。作業後の沿道には、少し小さめの黄色い花たちが可愛らしく並んで咲いていました。事前にプランターに花を移植するなど準備をしてくださった皆さん。沢山の方の協力によりトンネル周辺は心とむ空間となりました。

今年もきれいに咲いています



天候に恵まれ汗をかきながらの作業となりました。皆さんお疲れ様でした。



バス停を花いっぱい

小 綱木地区自治会
斎藤 吉紀 通信員



6 月19日の朝、花いっぱい運動行事で、マリーゴールドの植え付けを行いました。

作業前の6時から、梅ノ口集落の皆さんが、小綱木仲田集会所の掃除当番で、ガラス磨き、床清掃、周辺の草刈り等々を手際よくされました。その後、都合のつく方が作業場所に集まり、一緒に花を植えました。

数日前から、梅ノ口スクールバス停の近くの不耕作畑を耕し、マルチを張っておいたので、当日は作業が予想より短時間で終える事が出来ました。



通学路が綺麗になり、通る方の目を楽しませてくれるでしょう！

